

CAS Section Les Diablerets – Amicale des Jeudistes

RAPPORT DE COURSE A&B

| | |
|-----------------|--|
| Date | : 5 février 2026 |
| Chef de course | : André Bugnon |
| Titre | : Assemblée Générale – Marche d'approche |
| Course | : Bossières - Cully |
| Auteurs rapport | : André Bugnon et Pierre Allenbach |
| Photographes | : Jean Roger Bonvin, Hans Hilty et Bernard Joset |

Ce jeudi matin-là, le ciel avait décidé d'offrir un espace sans nuage aux Jeudistes qui se préparaient à joindre le lieu de leur Assemblée générale annuelle. A peine quelques petites rides dues à la Vaudaire troublaient la surface de notre bleu Léman qui resplendissait dans son écrin alpin, les cimes ayant été récemment saupoudrées de nouvelle neige blanche à souhait. Alors que la majorité des membres ralliaient Cully par le parcours « officiel », quelques Jeudistes « C » prenaient par le chemin des rives depuis Lutry. Le ciel était si pur que l'on pouvait distinguer quelques sommets des Alpes bernoises dans le lointain, alors que « nos » montagnes, Tour d'Aï, Grand-Muveran et Dent de Jaman semblaient proches, à portée de main ! Nos photographes ne s'y sont d'ailleurs pas trompés en mitraillant avec bonheur un paysage pourtant déjà bien connu...

Mais laissons André Bugnon nous décrire le parcours et les sentiments ressentis par les participants qui l'avaient rejoint pour faire le trajet « officiel » :

« RAPPORT DE COURSE A + B jeudi 5 février 2026

Une fois n'est pas coutume....

La proposition d'une variante pour rallier les Jeudistes à l'Assemblée générale sur un parcours différent, n'a apparemment pas convaincu les participants « traditionnels ! »

Ce ne sont que 10 Jeudistes (8 A + 2 B) qui sont arrivés à la gare de Bossières, du coup réunis en un seul groupe, sur le tracé prévu par Fritz Burgener. Je pense qu'ils ont bien apprécié cette superbe balade le long de la ligne CFF, en plus le soleil était de la partie. Les belles montagnes enneigées contrastaient avec le beau bleu de notre lac. À mi-coteau, en Lavaux, on avait une vision de « grande bleue Méditerranée ! », un paysage grandiose admiré et apprécié par chacun.

Depuis la gare de Grandvaux, le chemin très raide, « Rite à Joyeux », nous emmène à Baussan, puis dans le joli hameau de Chenaux, en continuant sur le chemin de la Mounniaz pour arriver à Riex, Place R.Th. Bosshard, qui se trouve en face de la maison où le peintre a vécu de 1924 à 1945.

En poursuivant sur la route de la Corniche, c'est à l'entrée d'Epesses que nous avons bifurqué sur le chemin de l'Ouchette, le sentier du Vieux Moulin, la gare d'Epesses puis, en longeant le bord du lac et passant par la place d'Armes, nous sommes arrivés à l'heure à l'Union Viticole de Cully pour notre assemblée, suivie d'un repas et un moment toujours convivial. »

André Bugnon

Merci à André de son reportage traduisant si bien la beauté du paysage que ses ouailles ont ressenti en longeant les chemins du Haut-Lavaux, ce jour d'exceptionnelle clarté et tranquillité atmosphériques.

Les « dissidents » du groupe B se sont contentés de suivre le bord du lac depuis Lutry, en partageant les mêmes sentiments de beauté et de plénitude que leurs collègues ayant suivi le parcours préconisé. Tous les Jeudistes étaient désormais arrivés à destination et chacun put saluer nos Anciens qui nous faisaient l'honneur et le plaisir de participer à l'Assemblée générale de notre Amicale.

Devant une salle garnie de 45 participants, notre Président, Horst Schaaf, put ainsi ouvrir la 63^{ème} Assemblée de notre Amicale en relevant que 48 membres s'étaient inscrits, 12 s'étaient excusés et 3 étaient retenus par la maladie ou les problèmes de train ! Il salua la présence de nos membres d'honneur : Gaston Collet, Rolf Loretan, Jacques Girardet, André Bugnon, Bernard Joset et Gilbert Beaud, ainsi que de 2 anciens Présidents de section et/ou de l'Amicale : François Gindroz et Norbert Bussard. Et il accueillit avec plaisir un nouveau membre en la personne de Walter Schoch, en lui souhaitant la bienvenue.

Enfin il salua la présence de David Roethlisberger, délégué du Comité de la section des Diablerets et chargé du dicastère des partenariats et recherche de fonds qui nous faisait le plaisir d'assister pour la 3^{ème} fois à notre réunion. Puis il présenta son « Rapport d'activités 2025 », joint au présent compte-rendu et accessible sur le site du CAS.

La suite de l'Assemblée se déroula selon les points mis à l'ordre du jour et du procès-verbal encore à venir.

Parvenu au bout des sujets et des discussions, l'assemblée put (enfin !) se mettre à table et déguster une fondue ou un filet mignon de porc aux morilles, avec un gratin dauphinois. Le dessert, une meringue ou une mousse au chocolat une fois dégusté, chacun eut le loisir de continuer les discussions ou de prendre congé de ses collègues et rentrer chez soi sous un magnifique soleil. A l'année prochaine !

P. Allenbach

Cliquer sur les liens ci-dessous pour voir les albums-photos en diaporama ou vue par vue,

(Si aucune légende ne s'affiche, cliquer sur « i » en haut, à droite de l'écran)

2026.02.05 – Bossières-Cully AG 26, photos J. R. Bonvin :

<https://www.mycloud.ch/l/L0077E5D5433DDB535D48B70B7103FF8576B42215743FBB3024AC5A9F6CB4705A>

2026.02.05 – Bossières-Cully AG 26, photos H. Hilty : <https://photos.app.goo.gl/bk4wTLupEhYj5s4r8>

2026.02.05 – Bossières-Cully AG 26, photos B. Joset : <https://photos.app.goo.gl/UdTCCqsBAQDCFxtJ7>

... puis découvrez la carte du parcours,

2026.02.05 - Parcours Gr A-B, Bossières - Cully : <https://schweizmobil.ch/fr/tour/802547995>



Toujours aussi beau...